
  
 

  

  
  

Председатель СК России провел совещание в Санкт-
Петербурге

 

  

Председатель Следственного комитета Российской Федерации Александр Иванович
Бастрыкин провел оперативное совещание в Пансионе воспитанниц Следственного комитета
Российской Федерации. В нём приняла участие директор Санкт-Петербургского кадетского
корпуса Елена Юрьевна Гаранина.

На совещании обсуждались вопросы материально-технического обеспечения образовательного
учреждения, а также кадровые и иные актуальные вопросы, находящиеся на повестке дня.

Александр Иванович Бастрыкин также поинтересовался, чем занимаются кадеты во время
летних каникул. Ранее с целью привития кадетам трудового и экологического воспитания в
Санкт-Петербургском кадетском корпусе Следственного комитета Российской Федерации был
создан летний трудовой отряд, который разделился на 5 рабочих смен.
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Директор кадетского корпуса доложила главе ведомства по всем поставленным вопросам, а
также рассказала о дальнейших планах развития образовательного учреждения.
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